



Culminan actividades de la Comisión Permanente

por **Yalina Ruiz**
enero 26, 2026

La presidenta de la mesa directiva de la Comisión Permanente, Kenia López Rabadán informó que este lunes, se llevó a cabo la última sesión de dicho órgano y recalcó que la conformaron en su mayoría mujeres.

“Si hubiese algún motivo para convocar a la asamblea, esta Mesa Directiva estará atenta para hacer los avisos correspondientes. La Mesa, toda, es de mujeres, muchísimas gracias por su trabajo”, expresó.

Además, la mesa directiva hará las comunicaciones al Poder Ejecutivo Federal y a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para informar de la clausura de la Comisión Permanente, que funcionó durante el primer receso del segundo año de ejercicio de la LXVI Legislatura.

De igual forma, Kenia López Rabadán agradeció la conclusión del trabajo de la Comisión Permanente a los legisladores.

“Quiero agradecer en esta conclusión de esta Comisión Permanente a las y los diputados, a las y los senadores, muchas gracias por su presencia, gracias por su trabajo, gracias por la posibilidad de prestigiar al parlamento desde este espacio deliberativo”, dijo.



Foto: Miguel Martínez Corona |